

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

23 AOÛT 2023

**Vos après-midi sur FUN Radio !****Une rentrée avec quelques changements au niveau des après-midi pour les auditeurs de FUN Radio.**

Dès ce 28 août, les auditeurs vont découvrir une nouvelle grille des programmes avec de nouveaux rendez-vous chaque après-midi dès 13h. Deux nouveaux duos inédits les accompagneront au travail, à la maison ou sur le retour du boulot.

Simon & Mano s'installent en tant que duo et retrouveront les auditeurs chaque après-midi de 13h à 16h.

Un créneau horaire encore jamais investi en talk sur FUN Radio, un défi de taille pour les deux amis. Ensemble, ils accompagneront les auditeurs pendant trois heures avec des anecdotes, des bons plans, des jeux, des astuces, des cadeaux et, évidemment, le meilleur de la playlist de FUN Radio.

Mais ce n'est pas tout, puisque le duo promet aussi de partager avec leur audience des expériences inédites et de la convier, très prochainement, à une aventure... mouvementée. Pour y arriver, ils n'auront besoin que d'une seule chose : leurs auditeurs !

*« On y réfléchissait depuis un moment et on s'est dit que cette année était la bonne pour bousculer un peu notre grille avec ce changement de taille. La complicité entre Simon et Mano saute aux yeux et on pense que c'est le meilleur choix possible pour ce nouveau rendez-vous. Dès 13h, nos auditeurs seront donc au cœur de nos programmes et pourront interagir avec nous à travers des jeux, des séquences spéciales et un tas de moments uniques que Simon et Mano leur réservent. Pour la suite, c'est Thomas qui reste en place et qui accueille Camille. Ensemble ils ramèneront les gens à la maison, de 16h à 19h. »*

- Lloyd Byloos, Directeur Opérationnel

Pendant trois heures, Thomas et Camille proposeront un récap de la journée avec les dernières actus people, lifestyle et réseaux sociaux. Au programme, un max de bonne humeur, de son et de cadeaux pour vous raccompagner à la maison de 16h à 19h. Les auditeurs découvriront plusieurs nouvelles séquences et le duo mettra aussi un focus particulier sur la proximité au travers d'opérations sur le terrain : activités avec les auditeurs, moments de partage,... Si FUN radio s'invite régulièrement chez ses auditeurs, il n'est pas impossible que les rôles s'inversent cette année !

En septembre d'ailleurs, un Premier invité inattendu passera par le studio. Et toutes les lettres comptent...

La suite de la soirée quant à elle reste identique aux saisons précédentes, avec Djé et toute son équipe qui débarquent dès 20h pour la troisième année consécutive. Une émission radio sans filtre avec des débats animés où ils parlent de l'actualité de manière dynamique et interactive. Ici, les auditeurs sont aussi un peu des animateurs ! Rendez-vous dès lundi pour découvrir ces nouveaux rendez-vous de l'après-midi ou pour retrouver l'équipe de Djé, déjà impatients de débiter cette saison !

